

Djaahaya, de son vrai nom SYLVESTRE Kymberley est une rappeuse Cayennaise de 27 ans qui a beaucoup à (partager ou Offrir) .

D'une Mère Cubano-Qusqueyenne et d'un père Originnaire de la Jamaïque

Djaahaya est née à Paris dans le 18e.

Sa mère, très ambitieuse, passionnée de voyage qui a élevée seule ses deux enfants leurs à permis de découvrir la Turquie, l'Espagne, l'Égypte, L'italie le Portugal Le Cameroun où ils sont restés deux ans.

Djaahaya y a fait les classes de CP et CE1, et était déjà surveillée de près pour son talent pour le maniement des mots.

C'est à son retour en France que les choses se précises.

Depuis son plus jeune âge passionnée de lecture et de théâtre, elle s'intéresse à l'autre et à sa culture.

Sociable et à l'aise en public en CE2 à

peine âgée de 7 ans lauréate d'un concours d'écriture elle se voit lire une nouvelle devant les élus de la mairie de Paris et la presse

À cette époque un photographe présent lors de cet événement l'approche elle participa et fut retenue lors d'un casting pour une publicité sur TF1 en 2003

Sa première expérience en télévision.

C'est en 2007 que sa famille s'installe en Guyane où elle a vécu son adolescence et fini sa scolarité.

Au Lycée Félix Éboué en 2008 inscrite à l'option théâtre Djaahaya à joué sur la scène de l'Encre en Guyane où elle interprétait un rôle principal.

Elle s'y représentera 8 ans plus tard en tant qu'humoriste pour le KZI CHALLENGE où elle finira 2ème finaliste.

En 2016 on la découvre sur un remix du titre Gangster de Black M intitulé "Jardin d'enfants" .

Très bien reçu par la critique sa musique,

son texte, ce qu'elle a présenté la conduira dans l'émission Backstage sur Guyane La Première puis vers une nomination au Lindor en 2018.

En déplacement en métropole, à l'occasion, d'un concours de Freestyle Instagram, auquel elle a participé, Djaahaya a été sélectionnée pour poser un titre sur la première compilation de rap français 100% féminine en 2019.

Son titre décrit comme électroHard Rap intitulé "D10K'SS" en plus de faire l'objet de quelques articles de presse, notamment le 20min sur lequel son street clip "Bon Samaritain" à été diffusé, en tant que Djaahaya la Castelroussine Guyanaise. En Guyane simultanément ce même titre est sélectionné par les auditeurs dans Le classement ANKNM sur Guyane La Première Radio.

De retour en Guyane c'est sur une mixtape 100% TRAP GUYANAIS en collaboration avec plusieurs artistes indépendants que

Djaahaya nous propose 4 titre dont 2 featuring actuellement sur toute les plateformes de streaming de "G-Chant" a "Rouler" c'est une multitude de punchline, de flow divers et variés, rythmé par son vécu et l'actualité il y en a pour tous les goûts

"CHIFF" sorti en 2021 est son premier titre sur un Beat qui lui a été composé. Il nait d'une collaboration avec la production 9MILE Records un LABEL indépendant qui sait depuis 2013 déjà mettre en avant et en valeur la production locale.



